

Formulir Laporan Perusahaan Tercatat dalam Satu Grup Perusahaan

Nama Perusahaan Tercatat yang melaporkan : PT Bumi Serpong Damai Tbk (“BSDE”)

Jenis Efek yang diterbitkan *) : 1. Efek Bersifat Ekuitas;
2. Efek Bersifat Utang; dan
3. Efek Bersifat Sukuk

Perusahaan tercatat yang melaporkan

Tanggal laporan : 24 Januari 2025

No.005/IR-CS/BSDE/I/2025

Nama Perusahaan Tercatat Lain yang Memiliki Hubungan Satu Grup Perusahaan	Jenis Efek yang Diterbitkan Perusahaan Tercatat Lain *)	Jenis Kriteria Perusahaan Tercatat dalam Satu Grup Perusahaan	Keterangan
PT Duta Pertiwi Tbk (“DUTI”)	1	<p>Emiten tersebut merupakan pengendali Emiten lain.</p> <p>Satu pihak yang sama merupakan pengendali dari beberapa Emiten.</p> <p>Direksi, Komisaris dan atau pejabat eksekutif Emiten menjadi direktur dan atau Komisaris pada Emiten lain</p>	<p>BSDE merupakan pengendali SMDM.</p> <p>DUTI dan SMDM dikendalikan oleh BSDE.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bp Muktar Widjaja sebagai Presiden Komisaris BSDE dan Komisaris Utama DUTI; • Bp Teky Mailoa sebagai Wakil Presiden Komisaris BSDE dan Direktur Utama DUTI; • Bp Franciscus Xaverius R.D. sebagai Presiden Direktur BSDE dan Wakil Komisaris Utama DUTI; • Ibu Lie Jani Harjanto sebagai Direktur BSDE dan Wakil Direktur Utama DUTI.
PT Suryamas Dutamakmur Tbk (“SMDM”)	1	<p>Emiten tersebut merupakan pengendali Emiten lain.</p> <p>Satu pihak yang sama merupakan pengendali dari beberapa Emiten.</p> <p>Direksi, Komisaris dan atau pejabat eksekutif Emiten menjadi direktur dan atau Komisaris pada Emiten lain</p>	<p>BSDE merupakan pengendali DUTI.</p> <p>SMDM dan DUTI dikendalikan oleh BSDE.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bp Michael J.P. Widjaja sebagai Wakil Presiden Direktur BSDE dan Komisaris Utama SMDM; • Ibu Lie Jani Harjanto sebagai Direktur BSDE dan Komisaris SMDM.
PT Puradelta Lestari Tbk (“DMAS”)	1	<p>Direksi, Komisaris dan atau pejabat eksekutif Emiten menjadi direktur dan atau Komisaris pada Emiten lain</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Bp Muktar Widjaja sebagai Presiden Komisaris BSDE dan DMAS;

			<ul style="list-style-type: none">• Bp Hermawan Wijaya sebagai Direktur BSDE dan Wakil Presiden Komisaris DMAS;• Ibu Monik William sebagai Direktur BSDE dan DMAS.
PT Plaza Indonesia Realty Tbk ("PLIN")	1	Direksi, Komisaris dan atau pejabat eksekutif Emiten menjadi direktur dan atau Komisaris pada Emiten lain	Bp Michael J.P. Widjaja sebagai Wakil Presiden Direktur BSDE dan Wakil Direktur Utama PLIN.
PT Sinar Mas Agro Resources and Technology Tbk ("SMAR")	1, 2	Direksi, Komisaris dan atau pejabat eksekutif Emiten menjadi direktur dan atau Komisaris pada Emiten lain	Bp Muktar Widjaja sebagai Presiden Komisaris BSDE dan Wakil Komisaris Utama SMAR.

Dengan ini Perusahaan Tercatat menyatakan bahwa Laporan Perusahaan Tercatat dalam Satu Grup Perusahaan yang disampaikan dalam Formulir ini adalah lengkap dan benar dan Perusahaan bertanggung jawab atas Informasi di dalamnya.

 PT Bumi Serpong Damai Tbk



Hermawan Wijaya
Direktur